

22 déc 2006 -09:57

Décès du dirigeant turkmène

Le Président en exercice de l'OSCE, le Ministre belge des Affaires étrangères Karel De Gucht, a présenté aujourd'hui ses condoléances au peuple du Turkménistan après le décès de son Président et a déclaré que l'OSCE était prête à apporter son aide dans la transition à venir et à faire avancer des réformes démocratiques.

Le Président en exercice de l'OSCE, le Ministre belge des Affaires étrangères Karel De Gucht, a présenté aujourd'hui ses condoléances au peuple du Turkménistan après le décès de son Président et a déclaré que l'OSCE était prête à apporter son aide dans la transition à venir et à faire avancer des réformes démocratiques.

Le Président de l'OSCE présente ses condoléances au peuple turkmène après le décès de son dirigeant et offre l'aide de l'OSCE pour les réformes démocratiques BRUXELLES, le 21 décembre 2006 - Le Président en exercice de l'OSCE, le Ministre belge des Affaires étrangères Karel De Gucht, a présenté aujourd'hui ses condoléances au peuple du Turkménistan après le décès de son Président et a déclaré que l'OSCE était prête à apporter son aide dans la transition à venir et à faire avancer des réformes démocratiques. La télévision publique du Turkménistan a annoncé que le Président Saparmurat Niyazov est décédé tôt ce jeudi d'une crise cardiaque à l'âge de 66 ans. Il était à la tête du Turkménistan depuis 1985. " Je présente mes condoléances au peuple du Turkménistan, " a déclaré le Ministre De Gucht, qui avait rendu visite au Président Niyazov à Ashgabad en mars et lui avait vivement conseillé de renforcer les réformes politiques et démocratiques. " Une période difficile s'annonce indubitablement. Le peuple du Turkménistan peut se sentir incertain après deux décennies sous l'égide d'un seul homme, " a déclaré le Président en exercice. " L'OSCE est prête à apporter son aide dans cette transition, à faire avancer des réformes démocratiques et à assurer la stabilité dans le pays ainsi qu'à travers la région d'Asie centrale qui est stratégiquement vitale. " L'OSCE et le Ministre De Gucht ont exprimé leur inquiétude par rapport aux droits de l'homme au Turkménistan et ont appelé à des avancées en vue de renforcer la démocratie et l'état de droit ainsi qu'en vue d'améliorer l'éducation. Créé en janvier 1999, le Centre de l'OSCE à Ashgabad travaille, depuis lors, afin d'aider les autorités à maintenir les engagements de l'OSCE au Turkménistan, à promouvoir des mesures de confiance et de sécurité de même qu'à développer la démocratie, l'économie de marché et la société civile du pays. " Nous espérons que le Turkménistan deviendra un acteur encore plus important de l'OSCE ", a déclaré le Ministre De Gucht. " L'OSCE s'enorgueillit de réagir rapidement, d'être flexible et de travailler sur tous les aspects de la sécurité. Nous sommes prêts à apporter notre aide dans tous les domaines où l'OSCE est active, qu'il s'agisse de sécurité politique et militaire, de mesures environnementales et économiques ou de droits de l'homme. "

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération au Développement -
Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspard
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspard@diplobel.fed.be